

Zu Beginn unserer heutigen Sitzung habe ich zuerst eine traurige Pflicht zu erfüllen, wie Sie alle längst erfahren haben, ist am 1. Mai völlig unerwartet Herr Peter Hansen gestorben. Wir können es einfach noch nicht fassen.

Seit ca. 15 Jahren haben unsere Sitzungen in **seiner** Färberei stattgefunden. Er hat die Färberei von Anfang an geleitet und zum Erfolg gebracht, und hat sie zu einem nicht mehr wegzudenkenden, vor allem für unseren Stadtteil Oberbarmen ganz wichtigen Ort gemacht.

Er war ein immer zuverlässiger, ideenreicher Mensch, mit seinen Qualitäten und vielfältigen Fähigkeiten, hat er sich über die Arbeit in der Färberei hinaus, für die Integration der Menschen mit Behinderungen eingesetzt.

Obwohl er nicht im Stadtteil wohnte, war ihm Oberbarmen immer wichtig, als 2. Vorsitzender des BFO hat er sich für alle Aktionen voll mit eingesetzt, er war ehrlich und geradeaus, sein Einsatz für Gerechtigkeit überdurchschnittlich.

Und er hatte immer Augen und Ohren auf, beobachtete und berichtete, wenn sich in Oberbarmen Dinge breit zu machen drohten, die wir im Stadtteil nicht gern haben wollten. Die Lücke die er hinterläßt ist groß, er wird uns sehr fehlen.

Ich möchte Sie bitten sich von den Plätzen zu erheben und in Stille Herrn Hansen zu gedenken.